

El Centro T-mobilitat abre sus puertas a la ciudadanía por primera vez con motivo de la Semana de la Movilidad



- **Más de cuarenta personas han visitado las instalaciones de la T-mobilitat este fin de semana para conocer sus espacios y el funcionamiento del nuevo sistema**
- **Las visitas guiadas han formado parte de la iniciativa del Ayuntamiento de Barcelona, coordinada por la ATM de Barcelona, que ha abierto espacios de movilidad que normalmente no son accesibles al público con motivo de la Semana de la Movilidad**

Barcelona, 19 de septiembre.- Una cuarentena de personas han visitado este fin de semana el Centro T-mobilitat para conocer los espacios que permiten el funcionamiento del nuevo sistema de validación y gestión y también algunos detalles operativos del día a día de las instalaciones. La actividad se ha enmarcado en la iniciativa del Ayuntamiento de Barcelona que ha abierto las puertas de diferentes espacios vinculados a la movilidad de la ciudad y el área metropolitana con motivo de la Semana de la Movilidad Europea 2022.

La ATM de Barcelona, además de coordinar la participación en el programa de los diferentes operadores de transporte de la red, que han ofrecido actividades diversas, ha querido sumar el Centro T-mobilitat como espacio de operación y gestión. Las instalaciones, que están oficialmente en funcionamiento desde abril de 2021, están divididas entre el Centro de Atención e Información (CAI), que gestiona toda la atención a la ciudadanía sobre los temas vinculados a la T-mobilitat, y el Centro de Gestión de la Información del Transporte, una sala de control que recibe la información de la red de transporte público y la aglutina para obtener una fotografía constante de su funcionamiento.

Las distintas visitas del sábado y el domingo han podido recorrer y conocer estos dos espacios, recibir de primera mano algunas cifras y curiosidades operativas y, aquellas personas que así lo

han querido, llevarse a casa la T-mobilitat. Se trata de la primera vez que el Centro abre sus puertas a la ciudadanía, que se ha podido apuntar voluntariamente; hasta ahora, las instalaciones habían recibido medios de comunicación y personal del sector del transporte público, como operadores o entidades especializadas y administraciones.